

EVIDENCIAS

Muchos de nuestros compañeros no sabían manejarse en un Home studio ni conocían programas de grabación como el que disponemos en nuestro centro. Gracias al curso que recibimos de Juan Antonio el año pasado y sobre todo al interés e inquietud por parte del profesorado en aprender y seguir ampliando conocimientos en este ámbito durante este año hemos seguido aprendiendo. Aún así nos queda mucho por aprender.

Este año hemos realizado varias ponencias de nuestro Jefe de estudios y miembro del grupo de trabajo Jaime Pardeza, él fue quien se encargó de poner en marcha este proyecto hace muchos años y de montar el estudio de grabación que hoy día tenemos en nuestro centro.

Hemos profundizado en el manejo de estos programas y conocido más a fondo nuestro estudio de grabación.

Cada profesor hemos grabado diferentes piezas musicales que hemos ido colgando en colabora, producto del aprendizaje que hemos adquirido en este año. Además, la grabación y creación de una canción totalmente original que ha sido la ganadora del concurso organizado por varios profesores pertenecientes a nuestro grupo de trabajo.

Hay que destacar que el trabajo que hemos realizado en esta canción de Naomi Moreno ha sido titánico, sobre todo el realizado por Jaime Pardeza y Alejandro Suárez. Se ha hecho una canción prácticamente desde la nada, y el resultado final ha sido excelente.